

竹馬会情報紙

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



「村内一周駅伝」無事終了

一月二八日、村内一周駅伝が開催されました。昨年は、鍋の材料を用意しておいて中止になってしまいました。今年もちよつと天気が心配でしたが、無事に開催できました。竹馬会の豚汁も選手をはじめ、保護者、大会関係者に大好評でした。今年も少し余ってしまい、近くの人に鍋を取りに帰ってもらいました。

大会は、深秣Aが単独優勝山口地区が総合優勝でした。真坂は単独Aが3位、Bが6位で総合で3位となりました。竹馬会の関係では高畑智秀君が一般で、佐藤瑞起ちゃんが小学校女子で出場しました。



竹切りの切り出し



組立て作業



完 成

どんど焼きは
二月十一日(日)

**藤野さんのおかげで
準備がスムーズに！**

二月四日の午前中、どんど焼きの準備をしました。午後からは、佐知の初寄りのため、一日で終わるだろうかと思っていました。

ところが、藤野武志さんが一週間前から一人で大部分の竹を切り出してくれていたため、みんなは少しの作業で終わりました。途中から雨が降り出しましたが、藤野さんのおかげで昼前に全て終わらせる事ができました。本当にありがとうございます。みんな藤野さんに感謝、感謝でした。

今後の予定

2月10日(土)
 行橋市商工会議所へ大鍋貸出し
 午前7時30分 佐知庵集合
 午後 撤収

2月11日(日)
 どんど焼き
 午前9時…餅つき(相良宅)
 午後3時…現地集合
 午後4時…祝詞
 午後6時…火入れ
 12日の朝、後片付け

どんど焼きの当日(二月十一日)の午前中に餅つきをします。今回は、量も多くありませんので相良卓紀宅で9時頃からつきます。時間のある方はご加勢をよろしく！

午後は3時に現地に集合してください。今年会場が、メイン通りなので「ボンボン菓子」をして子ども達を集めようという事です。

神官さんの祝詞は4時頃を予定しています。(本耶馬溪と重なっているため)火入れは、午後6時の予定です。

今年は、竹馬会にも厄年の男性がいるようです。

ポン・ポン・菓子・の・米・を出せる方は、1升でも5合でもお願いします。